

BAB IV

ANALISA DATA

A. TEMUAN PENELITIAN

Analisis data adalah bagian dari tahap penelitian kualitatif yang berguna untuk menelaah data yang telah diperoleh peneliti dari informan maupun dari lapangan. Analisis data ini dilakukan bersamaan dengan pengumpulan data salah satunya adalah wawancara terhadap informan. Analisis data juga bermanfaat untuk mengecek kebenaran dari setiap data yang telah diperoleh. Analisis data ini sudah dilakukan sejak awal penelitian dan bersamaan dengan pengumpulan data. Peneliti ini telah menemukan fakta yang dilakukan oleh karyawan “CUCI MOBIL BAROKAH/275” tentang strategi komunikasi interpersonal dalam membangun kebersamaan karyawan. Dari hasil wawancara maupun dokumentasi yang dilakukan, temuan komunikasi interpersonal yang terjadi selama meneliti, menghasilkan beberapa temuan sebagai berikut :

- a. Berdasarkan hasil survey karyawan cuci mobil barokah/ 275 sumber/media komunikasi yang dipakai adalah:
 1. **interpersonal komunikasi:** tatap muka, telepon pribadi, sms
 2. **media massa:** poster, booklet
 3. **Media publik:** acara kumpul- kumpul dan musyawarah bersama di luar jam kerja.

B. KONFIRMASI TEMUAN dengan TEORI

Berdasarkan hasil temuan data dan fakta di lapangan dalam penelitian strategi komunikasi interpersonal dalam membangun kebersamaan karyawan, ketika peneliti konfirmasikan dengan teori *hubungan interpersonal model interaksional* yang dijadikan acuan, ternyata memiliki keterkaitan. Johnson, Kast, & RosenZweig (1963: 81-82) menjelaskan ada tiga komponen system, yaitu *input*, proses (pengolah), dan *output*, *input* merupakan komponen penggerak; seorang komunikator dengan bekal pengetahuan dan pengalamannya sudah memiliki planning dan tujuan untuk mengajak rekan-rekannya membangun sebuah hubungan yang harmonis, selanjutnya proses (pengolah) merupakan system operasi; adanya media- media yang digunakan dalam proses penyampaian pesan, salah satunya yaitu media publik yang dijadikan wadah bertukar pikiran dan berbincang- bincang untuk sebuah musyawarah dan edukasi di luar jam kerja sebagai proses dari interaksi, sedangkan *output* menggambarkan hasil- hasil kerja system; pengalaman dan pengetahuan yang didapat dari proses interaksi maupun suasana kehangatan dari sebuah kebersamaan.